

## Pressemitteilung

### Sparkassenmitarbeiter spenden für Sozialstation

Artikel von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale  
Bad Neustadt, 12. Dezember 2023

Traditionell spenden die Mitarbeiter der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale auf ihrer Weihnachtsfeier für gemeinnützige Vereine und Institutionen in unserem Landkreis. „Wir möchten hierdurch die Arbeit von Organisationen unterstützen, die wertvolle Hilfe und Betreuung für Menschen bieten“, so Frank Vetter, Personalratsmitglied der Sparkasse Bad Neustadt. In diesem Jahr konnte ein Scheck über 960 Euro an die Diakoniestation in Ostheim übergeben werden, die sich sehr über die finanzielle Zuwendung freute.



Die Mitarbeiter der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale spenden 960 Euro an die Diakoniestation in Ostheim für die Anschaffung einer Klimaanlage. Über die Spende freuen sich (v. l. n. r.): Daniela Werner, stv. Geschäftsstellenleiterin der Sparkasse in Ostheim, Karina Hüller, Pflegedienstleitung der Diakoniestation Ostheim und Frank Vetter, Personalratsmitglied der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale. Foto: K. Weber, Diakoniestation Ostheim

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca  
Abteilung Marketing und Kommunikation  
Meininger Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321  
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de